

## Réunions publiques de l'association.



On nous demande souvent pourquoi nous avons arrêté les réunions publiques.

**Nous n'avons pas arrêté les réunions.** Simplement, nous sommes en période électorale et n'avons pas l'intention d'interférer avec les élections. Par ailleurs, c'est une période chargée et les électeurs seront suffisamment sollicités.

Nous avons donc décidé d'adresser un questionnaire, exclusivement lié à la sécurité, aux candidats et nous ferons une analyse des réponses reçues. Un responsable du bureau, tiré au sort, sera chargé d'assister à un meeting de chaque candidat qui aura répondu au questionnaire, afin d'apprécier si les propos tenus dans les meetings sont conformes aux réponses qui nous ont été faites (sincérité et cohérence).

Nous publierons notre analyse sur le site avant les élections.

Vous trouverez toutes ces informations à la page :

**"La position des candidats aux élections municipales".**

**Les réunions reprendront donc au printemps.**

Actuellement, la priorité est à une meilleure structuration et efficacité de Voisisecur. Après nos réunions publiques, nous avons organisé en janvier deux réunions réservées à nos membres et allons continuer dans ce sens. Il faut que nos réunions soient plus courtes, plus ciblées, plus diversifiées (chaque membre du bureau traitera un sujet).

Pour l'instant, nous continuons à grandir grâce à nos "kits adhésion" et remercions nos membres qui sont nos meilleurs ambassadeurs.

Vous aussi, construisez votre environnement et demandez-nous notre "kits adhésion" pour faire adhérer vos voisins, amis, relations,... C'est un service à leur rendre.

Patrick Rebeyrol.

